

OVACIONES

VIERNES 11 DE AGOSTO DE 2017 | NUMERO 24569

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado

http://www.ovaciones.com

AFECTA FRANKLIN



XALAPA, Ver.- Al menos 43 comunidades están incomunicadas, tras el paso del huracán Franklin. No se reportan pérdidas humanas.

Ver página 5

Tras siete alzas, mantienen tasas

POR AIDA RAMIREZ MARIN

La Junta de Gobierno del Banco de México (Banxico) decidió mantener sin cambio el objetivo para la Tasa de Interés Interbancaria a un día en un nivel de 7.0 por ciento.

De esta forma es la primera pausa en los incrementos, luego de siete alzas consecutivas y 10 en total desde diciembre de 2015, que propiciaron un alza de 400 puntos base, desde 3.0 por ciento.

El banco central explicó que el objetivo de esta decisión es fortalecer el anclaje de las expectativas de inflación y reforzar la contribución de la política monetaria al proceso de convergencia a su meta de 3.0 por ciento a finales de 2018.

Lo anterior, en línea con el incremento en el rango objetivo para la tasa de fondos por parte de la Reserva Fed-

ral (Fed) de Estados Unidos en su decisión de junio pasado, señaló Banxico.

Informó que seguirá muy de cerca la evolución de todos los determinantes de la inflación y sus expectativas de mediano y largo plazo, en especial del traspaso potencial de las variaciones del tipo de cambio a los precios, así como la evolución de la brecha del producto y evaluará la posición monetaria relativa entre México y Estados Unidos.

Baja en 2016 inversión extranjera en México

Ver página 4

Ver página 4

Cambiar alcantarilla habría evitado socavón

POR AIDA RAMIREZ MARIN

La falta de supervisión de la construcción, la decisión de no cambiar una alcantarilla en mal estado y la basura acumulada, provocaron el socavón en el Paso Expres de Cuernavaca, según el peritaje independiente que se presentó ayer.

También se detectaron fallas en los muros de contención en la zona del accidente; "la estructura se reblandeció, debido a que no se revisó ni cambió el tubo de la alcantari-

lla que corre bajo la zona".

El grupo de especialistas encargados de hacer el peritaje y conformado por el Colegio de Ingenieros Civiles de México, el Colegio de Ingenieros Civiles de Morelos y el Instituto de Ingeniería de la UNAM, señaló que esta revisión debió hacerla la empresa SAC, coordinadora del proyecto.

En la parte inferior del muro de aguas abajo se presentó una erosión ante las lluvias en días previos.

Ver página 5

Retiro de candado sin dedicatoria

POR RITA MAGAÑA TORRES

Las reformas a los estatutos del PRI, que quitan "candados" para postular a candidato externo a la Presidencia, no llevan dedicatoria a nadie, sino permitir la participación plena en política de los militantes y simpatizantes del partido, afirmó el dirigente partidista, Enrique Ochoa Reza.

Aclaró que el propósito es actualizar los documentos básicos del tricolor, porque son un

partido moderno, que abre las puertas a la sociedad, por la decisión de la Asamblea Nacional, que se ratificará el próximo 12 de agosto.

En conferencia de prensa en Toluca, Estado de México, Ochoa Reza insistió en que los "candados" son cosa del pasado, pues desde la Asamblea anterior se fueron eliminando requisitos que no corresponden con una vida democrática plena.

Ver página 3

Ofrece conferencia Julián Álvarez

'Lo conozco, pero no somos socios'

Rechaza haber sido contratado por él y saber de sus negocios

El cantante mexicano Julián Álvarez aceptó ayer que conoce a Raúl Flores Hernández El Tío, pero negó tener nexos con la delincuencia o ser su socio, luego de que el Departamento del Tesoro de Estados Unidos lo vinculó con el presunto narcotraficante.

"Lo niego totalmente (estar relacionado con las empresas de Raúl Flores Hernández). No tengo nexos con él, no me ha contratado. Es muy arriesgado decir que Julián Álvarez lava dinero antes de que se confirmen las cosas", sostuvo en conferencia de prensa en esta ciudad.

Tras presentarse como Julio César Álvarez Montelongo, su nombre real, admitió que conoce a Raúl Flores Hernández, pero sólo como empresario, pues ignoraba que éste mantuviera supuestos negocios ilícitos.

Precisó que lo vio por primera vez en un lugar llamado La Camelia en Guadalajara, Jalisco. "Ahí era el empresario, el administrador o el encargado. No me contrata directamente. A lo mejor mucha gente me va a tachar de mal rollo, pero gracias a Dios no tengo la necesidad de tener socios".

Destacó que desde hace más de diez años ha construido su carrera y su patrimonio de una manera limpia y honesta ante el público. Que quienes lo conocen saben de qué manera se gana la vida y, por lo tanto, no tiene necesidad de vincularse en presuntos negocios ilícitos como se le señala.

El hecho de presentarse ante la prensa, indicó, es "para dar la cara sin esconderme de nada, porque la gente que ha confiado en mí merece una explicación".

Mencionó que se le conoce como "El Rey de la Taquilla", pero también porque se ha ganado la vida con base "en el esfuerzo, trabajo y sacrificio". Además, se definió como una persona de muchos valores y responsable gracias a la educación que le dieron sus padres.



Julián Álvarez. Conferencia.

Será llamado, asegura la PGR

POR URBANO BARRERA

El subprocurador federal Gilberto Higuera Bernal dijo ayer que el cantante Julián Álvarez en cualquier momento se presentará en la Procuraduría General de la República (PGR).

Ello, para que se manifieste ante las imputaciones hecha por el Departamento del Tesoro de Estados Unidos, que lo vincula con el narcotraficante Raúl Flores El Tío.

El subprocurador de Control Regional, Procedimientos Penales y Amparo de la PGR, dijo que hay mecanismos de cooperación y colaboración con muchas instituciones del mundo y en este

caso también la tiene con el Departamento del Tesoro.

Indicó que la PGR informará, poco a poco, cuáles son los procesos del caso.

Inquirido en forma directa si se llamará a Julián ante el Ministerio Público, reiteró: "Una vez que la Procuraduría determine lo conducente, respecto a una investigación podría ser llamado quien corresponda".

Hay que destacar que el futbolista Rafael Márquez también fue imputado de los mismos presuntos delitos y ya acudió ante la PGR para declarar. En este caso, omitió pronunciamientos, pues la investigación le corresponde a otra unidad.

Al preguntarle si sus cuentas bancarias se encuentran bloqueadas, el cantante comentó que hasta el momento no tiene conocimiento sobre este tema.

En caso de ser solicitado por las autoridades estadounidenses, dijo que si se lo recomiendan sus abogados, acudirá en el momento que sea necesario, y presentará los papeles que se requieran ya que tiene todo en orden.

Luego de darse a conocer que fue cancelado un concierto que ofrecería en los próximos días en Tucson, Arizona, Álvarez aclaró que sólo hubo pláticas al respecto, pero nada pactado porque está a la espera de que le renueven su visa de trabajo para Estados Unidos, misma que caducó en julio pasado.

"Debido a esta situación, veo lógico que nos quiten la visa, pero será cuestión de trámites y demos-

El Tío va del Sur al Altiplano

POR URBANO BARRERA

Raúl Flores Hernández El Tío, líder en jefe de una red de lavado de dinero en el occidente mexicano, fue trasladado del Reclusorio Sur de la Ciudad de México al penal de máxima seguridad el Altiplano, en el Estado de México.

Los funcionarios del sistema penitenciario capitalino, entre el pasado 21 de junio y 8 de agosto no sabían, ni a quien tenían como huésped ni imaginaban su alta peligrosidad.

Ayer en la madrugada y, después de que el gobierno de Estados Unidos hizo públicas sus investigaciones, la subsecretaría del Sistema Penitenciario informó en un comunicado que Flores ingresó a la cárcel local el 21 de julio.

Al respecto, la secretaria de Gobierno de la Ciudad de México, Patricia Mercado, declaró que el detenido está en manos de autoridades federales.

Dijo que al saber de la peligrosidad de este interno se solicitó el traslado a un penal de máxima seguridad. El Tío era buscado por el gobierno de Estados Unidos por lavado de dinero y se espera que en los próximos 60 días se presente una solicitud formal de extradición.

Flores Hernández fue detenido el 20 de julio en Zapopan, Jalisco. Está ligado a los liderazgos del cártel de Sinaloa y al Cártel Jalisco Nueva Generación (CJNG).

trar varias cosas para que nos la den", declaró al tiempo de revelar que tiene tres casas chiquitas y que no le ha ganado la ambición para incrementar su capital económico a través de otros negocios.

Por último, Julián Álvarez lamentó que el género de banda y la música popular mexicana "esté relacionada con muchas cosas malas. Es un trabajo muy honrado en el que se generan muchos empleos".

RIÑA: 9 MUERTOS



REYNOSA, Tamaulipas.- Otra vez pleito por el control carcelario. Los Zetas y el Golfo, antes aliados, hoy son enemigos.

Ver página 6

VENTANA

Al menos no hay víctimas que lamentar.

EX GOBERNADOR

Frenan dos órdenes de aprehensión contra Javier 'N'

Página 2

PROYECTO

Rechaza Ministro invalidar Constitución CDMX

Página 3

EN MEXICO

Pocas mujeres en Juntas directivas de empresas: OCDE

Página 4

OPINION

RADIOPASILLO

Página 2

SIN GAFETE

Isabel Arvide Página 6